



ESCUELAS BICENTENARIO te informa *en La Victoria*



¡Meta cumplida!

La Escuela Bicentenario I124 José Martí abre sus puertas para más de 700 estudiantes

Esta nueva infraestructura construida con estándares internacionales, cuenta con talleres, aulas de innovación pedagógica, espacios deportivos, entre otros ambientes para impulsar mejores aprendizajes en la zona de San Cosme en La Victoria.



ESTADO DE EJECUCIÓN

I124 JOSÉ MARTÍ



Escuela temporal



Realizado



Diseño de escuela permanente



Realizado



Demolición



Realizado



Construcción



Realizado

¡META CUMPLIDA!

¡Trabajando por las Escuelas que el Perú merece!



ESCUELAS
BICENTENARIO



<https://peip-eb.gob.pe/>